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Председатель первички Светлана Щипанова отметила, что, несмотря на сложное
финансовое состояние, вызванное в том числе и последствиями пандемии коронавируса,
администрация предприятия сохранила выплаты социального характера с некоторым
уменьшением от заданных в договоре.

  

Средняя заработная плата за отчетный период выросла на 16,5 %, производительность
труда - на 139%.

  

  

Особое внимание в коллективном договоре обращено внимание на финансирование
мероприятий по безопасности труда и охране здоровья.

  

  

Были внесены поправки и изменения в коллективный договор в части материального
поощрения работников к юбилейным датам, а также принят об утверждении Положения
о наставничестве.

  

  

Генеральный директор предприятия Андрей Седнев нацелил трудовой коллектив на
понимание сложившееся обстановки и потребовал более ответственно подходить к
вопросам выполнения трудовых обязанностей.
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Председатель Курганоблпрофтрансдор Александр Жакин довел до сведения членов
профсоюза актуальную информацию о работе областной организации профсоюза,
призвал коллектив пассажирского предприятия максимально консолидироваться и
выдержать все трудности экономического характера.
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